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Compte rendu réunion Bureau Conseil de quartier du 21 Février 2023 

(Maison du Projet du Carré de Soie – 18 h 30 / 21 h 15) 

Présents : 

 Mathieu Poux (La soie) 

 Charlotte Delgado (La Soie) 

 Didier Pouzet (Bonnevay) 

 Patrice Fernandez (La Soie) 

 Abdel Brahmi (Les Brosses) 

 Eva Guyonnet (Les Brosses) 

 Bernard Gaudin (Les Brosses) 

 Martine Najman (Les Brosses rte Genas) 

 Marie Thérèse Ramos (Les Brosses Cité St André) 

 Françoise Lorrain (Les Brosses) 

 Jean Noel Infante (Les Brosses) 

 Ahmed Mannou (les Brosses) 

 Jean Busseneau (Bonnevay) 

 Catherine Lambert (les Brosses) 

Excusés : 

 Stéphanie Daclin,  

 Christophe Poirier excusé 

 Aurore Gorriquer excusée 

Actualités du quartier : 

 Démolition notée sur Bonnevay entre le Mac Do et la rue Decomberousse : se renseigner sur 

le projet. 

 Rue Nicolas Garnier : squat au n° 49. Quel est l’objet de ces réquisitions ? Suivant le rapport 

au conseil municipal de février dernier : 

« La Ville a identifié le secteur de la rue Garnier comme secteur stratégique avec un foncier 
mutable à court terme permettant la restructuration et/ou l’extension des équipements 
publics contigus. Suite à plusieurs opérations d’acquisitions menées sur la rue Garnier, les 
propriétaires du 45 rue Nicolas Garnier ont pris attache avec les services de la Ville afin 
d’engager des négociations pour acquérir leur bien. 
En effet, la Ville a déjà acquis les maisons mitoyennes sises au 47 et 49 rue Nicolas Garnier. La 
maison située au 45 présente les mêmes caractéristiques que les maisons voisines implantées 
le long de la rue : c’est une maison mitoyenne datant de 1929, de 121,29 m² assise sur la 
parcelle CA 30 d’une contenance de 343 m² avec le jardin sur l’arrière et un garage de 22 m². 
A noter que ces maisons sont intégrées dans un PIP (périmètre d’intérêt patrimonial). » 
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A noter également la présence et le stationnement régulier de 2 à 3 camping-car rue Nicolas 

Garnier entre l’Av. Bel Air et la rue Henri Legay ? Quid de leur légitimité ? 

 Projet d’immobilier tertiaire : Travaux en cours angle rue Henri Legay / Vers Adeco : 

immeuble de bureaux annoncés. 

 Sur le secteur Bonnevay : intervention sur les squats dans les voitures dans la descente de 

l’ancienne Maison des Fêtes Familiales… mais réinstallation et nouvelle intervention (Jean va 

établir un croquis des emplacements des lieux provisoires qui durent…. A faire figurer à l’ODJ 

de la plénière Bonnevay/La Soie. 

 Jardins du CCO : vérifier horaires de fermeture le soir (squat constaté en soirée). 

Infos pour VIVA : 

Annoncer les deux plénières dès que les dates seront déterminées. 

Calendrier 2023 : 

Actualisation des réunions de bureau les mardis soir : 

 14 mars 

 4 avril 

 9 mai 

 13 juin 

 11 juillet 

 12 septembre 

 10 octobre 

 14 novembre 

Plénière : 

Compte tenu d’un ordre du jour particulièrement chargé sur BSB, il nous parait opportun de viser 

une plénière en deux volets, l’une concernant La Soie /Bonnevay (exemple mardi 30 mai ou jeudi 8 

juin en fin d’après-midi, lieu à déterminer sur La Soie. 

Deuxième volet dans la foulée sur le secteur des Brosses, qui pourrait avoir lieu soit le mardi 13 juin 

ou le mardi 4 juillet. 

  Voir rapidement avec Matthieu Pillard et les élus dont nous souhaiterions la présence pour 

arrêter les dates, sachant que le Conseil de Quartier pourra s’adapter en terme de calendrier. 

Ordre du jour thématique : 

Plénière Bonnevay/la Soie  

 Cadre de vie et espaces publics 

 Nouvelle école Simone Veil (date ? parvis ? garage à vélo ? aménagement interne ? 

sécurisation piéton des enfants ? Commerces à proximité attention à la règlementation ?) 

 ZAC 2 , BOBST mobilité urbaine ?  Quid de l’après Bob’s après 5 ans ? 

 Signalisation, traversées des routes, redonner place piétons, voitures stationnement ? 

 Circulation des habitants notamment avec le futur Collège de Cusset ? Quels relais entre les 

différents quartiers BSB ? 
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Elus et intervenants souhaités : Cédric Van Styvendael, Agnès Thouvenot, Pauline Schlosser, 

Sonia Tron + principal  Céline Guillot du collège Chabroux, Laura Gandolfi,  Mme Saphy et 

Paul Campy, intervenants de la métropole, Aurore Gorriquer. 

Compte-tenu de la jauge espérée (environ 100 personnes présentes) et dans la mesure où 

aucun équipement public n’existe actuellement sur le secteur, le lieu proposé pour une 

pleine visibilité des habitants est la Place Makeka avec l’infrastructure fournie par la Mairie. 

 

Plénière Les Brosses  

 Périmètre de prise en considération, statu quo polarité place de la Paix 

 Collectif des Brosses, quid des demandes et solutions proposées par la Mairie ? 

 Point sur la situation du Plan de Sauvegarde de la résidence St André, timing 

 Situation du Parc de l’Autre Soie envisagé en gestion partagée 

 Tranquillité publique : squat rue Nicolas Garnier, points de deal, commerces parallèles 

 

Intervenants souhaités : Cédric Van Styvendael, Agnès Thouvenot, Pauline Schlosser, Anne 

Reveyrand (Métropole), Yann Crombecque, Laura Gandolfi, Aurore Gorriquer, Paul Campy, 

Sebastien Di Reman, Major Hernandez Commissariat de Police, Eric Gros directeur collège 

Lamartine. 

 

Lieu proposé : collège Lamartine, du fait du nombre de personnes attendues (environ une 

centaine), et de la place insuffisante de la MQB. 

Faites de la Propreté  du 31 mai au 7 juin 2023. 

Le directeur de l’école Simone Veil de la Soie décline la proposition du CQ pour 2023 compte tenu 

d’un timing chargé, notamment transfert de l’établissement (intéressé pour les éditions futures). A  

proposer à Albert Camus, tout comme l’an dernier, Françoise s’en charge. 

OK du bureau en grande majorité pour organiser des tournées par secteurs avec les habitants et 

référents ciblés, à débuter dans le cadre de cette semaine : voir comment équiper les participants en 

pinces, sacs poubelles et gants (achat possible par le CQ voir avec Matthieu Pillard). 

Challenge sur le volume ramené par les enfants ? Récompenses ? 

Assemblée Citoyenne : 

Difficulté de répondre présent à l’invitation de la réunion du 22 février, mais le bureau souhaite que 

l’évaluation du Budget participatif lui soit communiqué. 

Martine Najman représentera le Conseil de quartier au RIZE le 4 mars de 10 h 15 à 11 h. 

Prochain séminaire de l’AC potentiellement sur BSB. Catherine fait le lien avec l’Assemblée 

Citoyenne. 

Commission plénière de dénomination des espaces publics est de nouveau reportée au 07 Mars. 

 

Prochaine réunion  du bureau le 14 mars de 18 h 30 à 20 h 30 lieu à déterminer. 

********************* 


